

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Armée de terre : le général Crépin Sosthène Ngari succède au général Adolphe Yonghan

F. M. MOMBO
Libreville/Gabon

SUITE aux dernières mutations intervenues au sein des Forces armées gabonaises (FAG), le général de brigade Crépin Sosthène Ngari a été promu aux prestigieuses fonctions de chef d'état-major de l'armée de terre. Il remplace à ce poste un autre général de brigade, Adolphe Yonghan, promu au poste de chef d'état-major général adjoint des FAG. Réunis autour du ministre de la Défense nationale, Michaël Moussa Adamo, officiers généraux, officiers supérieurs et subalternes, militaires du rang et autres invités de marque ont assisté, mardi, à la passation des charges entre les deux généraux au 1er Régiment de parachutistes gabonais (RPG). Présidée par le nouveau chef d'état-major général des Forces

armées gabonaises (CEMGFAG), le général de division Jean-Martin Ossima Ndong, la cérémonie a débuté par l'exécution de l'hymne national. Après le passage en revue des troupes, Ossima Ndong a procédé à l'échange du fanion de commandement entre les deux généraux avant de présenter le promu à ses nouveaux collaborateurs.

Soulignons que le général Crépin Sosthène Ngari, 54 ans, aura comme adjoints les colonels Maurice Ntossui Allogo, chargé des opérations et Guy-Pamphile Mouissi, chargé de la logistique. Détenteur de plusieurs diplômes d'écoles de formation militaire obtenus aussi bien sur le plan national qu'international, le général Crépin Sosthène Ngari affiche également plusieurs distinctions honorifiques. Marié, il est père de cinq enfants.



Le nouveau chef d'état-major général des armées, le général de division Jean Martin Ossima Ndong (g) remettant le fanion de commandement au nouveau chef d'état-major de l'armée de terre, le général de brigade Crépin Sosthène Ngari.

Covid-19 : l'implication des Anciens du lycée-Mba pour leur établissement

F.S.L.
Libreville/Gabon

DANS la dynamique de la lutte contre le Covid-19 et pour le maintien du protocole sanitaire en vigueur dans notre pays, accordant une place de choix au respect scrupuleux des gestes barrières, les membres de l'Association des anciens du lycée national Léon-Mba (génération des années 80) ont fait un don à l'établissement qui a assuré leur formation.

Composée de 5 000 masques et de 130 000 ml de savon liquide, cette dotation a été remise au proviseur de l'établissement, Pierre Onanga Ossounda, le 5 février 2022, au cours d'une cérémonie sobre. En présence, entre autres, de quelques membres du staff de l'établissement, de ceux de la coopérative scolaire et des représentants de l'Association des anciens du lycée national Léon-Mba. "Nous savons que les besoins du lycée sont énormes. Nous souhaitons et ambitionnons de vous accompagner



Une vue du don offert au lycée national Léon Mba par l'Association des anciens élèves (années 80).

du mieux possible. Chacun des membres y veillera", s'est exprimé Patrick Assoumou, président de l'Association.

En retour, le proviseur Pierre Onanga Ossounda et le président de la coopérative scolaire du lycée Léon-Mba se sont dits honorés de voir un tel appui au moment où la lutte pour freiner la propagation de cette pandémie s'est intensifiée à cause du nouveau variant Omicron.

Il y a deux ans, cette Association avait procédé à la réfection de l'infirmerie de leur ancien établissement qui a assuré, des années durant, leur formation intellectuelle.

Égalité de genre : le projet "Citoyennes engagées" désormais lancé

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

VULGARISER les droits des femmes au Gabon.

C'est l'ambition poursuivie par le projet "Citoyennes engagées". Lequel a été lancé officiellement samedi dernier au siège du Réseau "Femme lève-toi", sis au quartier Ancienne-Sobraga, dans le 1er arrondissement de Libreville. En présence de la ministre des Affaires sociales et des Droits de la femme, Prisca Koho-Nlend, de l'ambassadrice cheffe de délégation de l'Union européenne (UE) au Gabon, Rosario Bento Pais, ainsi que de plusieurs autres invités. Objectifs : réduire les inégalités femmes-hommes et renforcer le pouvoir d'agir des femmes au Gabon.

L'essentiel de cette cérémonie a été marqué par la présentation dudit projet.

Financé par l'UE, le projet "Citoyennes engagées" est mis en œuvre par le Réseau "Femme lève-toi" (reflet) et Brainforest, avec l'appui technique d'"Agir



La plateforme "Citoyennes engagées" lancée à Libreville par le Réseau "Femme lève-toi".

ensemble" pour les droits humains et initiative développement.

Prévue pour durer trois ans, la première phase de ce projet concernera les provinces de l'Estuaire, de la Ngounie et du Woleu-Ntem.

Selon la porte-parole des ONG partenaires, la présidente du Réseau "Femme lève-toi", Nathalie Zemo Efoua, "malgré d'importantes avancées sur la promotion des droits des femmes et l'égalité de genre, des obstacles considérables subsistent et empêchent la pleine réalisation des droits économiques, sociaux, culturels et politiques des femmes". D'où

l'initiation de ce projet qui vise à amener les femmes gabonaises à prendre conscience des droits qui sont les leurs.

L'ambassadrice de l'UE a pour sa part réaffirmé la détermination de son organisme à accompagner la réalisation dudit projet au Gabon, saluant les acteurs engagés.

Tout en félicitant les initiateurs du projet, la ministre des Droits de la femme a formulé le vœu que ce dernier s'étende à l'ensemble des 9 provinces du pays. Le démarrage dudit projet sera effectif très bientôt avec des activités de sensibilisation aux droits des femmes.